

SABRÁS QUIÉN SOY...

Soy un niño de quinto curso, bajito, delgado y muy deportista.

Tengo bastante pelo. Este verano me he hecho mechas rubias, pero en realidad, mi pelo es castaño. Mi piel es clara pero en verano se me pone muy morena. Tengo los ojos pequeños y castaños como avellanas.

Nací en Tortosa y tengo un hermano mayor. Suelo vestir con ropa cómoda y deportiva. Siempre llevo un bonito reloj en la mano derecha. Me gustan muchos colores pero, sin duda, mi color preferido es el verde fluorescente. En mi tiempo libre, me gusta salir a la calle a jugar con mis amigos y leer.

Me gusta mucho ayudar a mi madre en la cocina y a mi padre en el taller.